



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **STADTRADELN: Abschlussabend und Siegerehrung** **Haßloch verteidigt Platz 2 innerhalb des Landkreises**

**Haßloch, den 12.09.2023**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Bilanz von drei Wochen STADTRADELN kann sich sehen lassen: Rund 86.400 Kilometer haben die Haßlocher im Aktionszeitraum zurückgelegt. Damit hat es das Großdorf im Landkreis Bad Dürkheim auf Platz 2 geschafft und erneut seine Vorjahresplatzierung bestätigt. Lediglich der Stadt Bad Dürkheim musste man sich im kreisweiten Ranking geschlagen geben. 488 Radelnde aus Haßloch haben in 26 Teams im Aktionszeitraum vor den Sommerferien 86.386 Kilometer zurückgelegt. Nun wurden die eifrigsten Radler und die aktivsten Teams im Rahmen eines kleinen Abschlussabends im Haßlocher Ratssaal geehrt.

Umweltdezernent Carsten Borck zeigte sich stolz, welche Eigendynamik und Begeisterung die Aktion in einzelnen Teams entfacht hat. Es ist allerdings nicht nur der Wettkampfgedanke, der das STADTRADELN beliebt macht. Es geht auch um das Thema Klimaschutz. „Wer für Wege innerhalb des Ortes auf das Fahrrad als Hauptverkehrsmittel setzt, leistet einen wichtigen Beitrag“, so Borck. Während des Aktionszeitraumes zwischen dem 28. Juni und 18. Juli 2023 konnten allein die Haßlocher Teilnehmenden rein rechnerisch 14 Tonnen CO<sub>2</sub> einsparen.

### **Urkunden und Pokale**

Im Rahmen der Abschlussveranstaltung erhielt die Haßlocher Schillerschule mit dem Team „Schischulaner“ die Urkunde für das größte am Wettbewerb beteiligte Team. 198 aktive Schülerinnen und Schüler waren im Verbund der Schillerschule unterwegs, gefolgt vom Team des Hannah-Arendt-Gymnasiums, das mit 60 Aktiven auf Platz 2 landete. Auf Rang 3 platzierte sich das Team der „Kita DonBosco“ mit 24 Teilnehmenden.

Das größte Haßlocher Team war auch das aktivste Team. Dementsprechend landete die Schillerschule mit 21.737 km hier ebenfalls auf dem ersten Platz, die Schülerinnen und Schüler des Hannah-Arendt-Gymnasiums kamen mit 8.032 km auf Platz 2 und das Team „Riedel ÖkoTec & Friends“ erreichte mit 7.338 km den dritten Platz. Die Teams mit den aktivsten Radlern waren das „Team Langohr“ mit ca. 662 km pro Person, das Team „Anderl G“ mit ca. 563 km und der Lauffreff Haßloch mit 536 km pro Person.

Zu guter Letzt wurden noch die Einzelleistungen bedacht. Hierbei erreichte Stefan Petry mit ca. 2.213 km den ersten Platz und war somit der aktivste Haßlocher Teilnehmer beim STADTRADELN 2023. Frank Langohr folgte mit 2.128 km auf dem zweiten Rang und Ralf Ziegler sicherte sich mit 1.322 km den dritten Platz auf dem Treppchen. Alle Ausgezeichneten und Geehrten erhielten neben einer Urkunde einen Pokal, einen Blumengruß sowie einen durch die Gemeindegewerke Haßloch gestifteten Preis.

### **Sonderpreis des Klimaschutzbeirats**

Auch der Haßlocher Klimaschutzbeirat hat mit Unterstützung der Gemeindewerke Haßloch einen Sonderpreis ausgelobt. Dieser ging an Teilnehmende, die während des Aktionszeitraums mindestens eine Woche im innerörtlichen Verkehr auf das Auto verzichtet und auf das Fahrrad gesetzt haben. „Leider geschieht der Umstieg auf das Rad immer noch zu selten“, so der Sprecher des Klimaschutzbeirats Christoph Weitz. Daher war es ihm eine Freude, Birgit Schlegel und Ralf Ziegler mit dem Sonderpreis im Rahmen der STADTRADELN-Kampagne auszuzeichnen.

### **Auch im kreisweiten Vergleich erfolgreich**

Auch auf Landkreisebene braucht sich Haßloch nicht verstecken. Mit dem zweiten Platz im kreisweiten Ranking verteidigte man seine Vorjahresplatzierung. Mit 198 aktiven Radelnden stellte die Haßlocher Schillerschule außerdem das größte Team im Landkreis Bad Dürkheim. Insgesamt sind im Landkreis Bad Dürkheim in diesem Jahr 133 Teams an den Start gegangen, die zusammengerechnet auf einen Endstand von rund 465.000 Kilometern kommen.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377